

14 Sports

Golf/Compétition Beaufort 2018

Un plateau à nouveau relevé

J.A.L.

Libreville/Gabon

COMME lors des six premières levées, c'est la crème de la ligue de l'Estuaire, et quelques concurrents venus de Moanda et de Port-Gentil, qui prennent part à la compétition Beaufort, dont l'ultime journée se dispute ce samedi sur la parcours du Golf Club de Libreville.

Après trois premières journées contrastées dans la catégorie Professionnels, le successeur d'Antoine Ousmane Ndong, déjà trois fois vainqueur final, sera connu. Capable de hisser son jeu à des sommets suffisamment élevés, l'expérimenté Francis Ndong Mba reste, toutefois, un rival de taille pour le numéro un gabonais. Lequel, comme tous les autres principaux acteurs (professionnels et amateurs) du golf dans la capitale gabonaise, atten-



Photo : James Angelo Loundou
Le Gabonais Antoine Ousmane Ndong, lors du 34e Open de Libreville.

dait avec impatience le premier tournoi majeur de la deuxième partie de saison.

Une épreuve qui lancera une phase dont l'épilogue sera l'Open de Libreville. Avec, entre les deux rendez-vous, les compétitions d'envergure telles Total Marketing, Air France, Bicig, l'Open de Moanda, l'Open de Port-Gentil ou encore Prix Import. Autant de partenaires restés fidèles, comme Beauport, à la Fédération

gabonaise de golf, dans le programme de promotion et de vulgarisation du golf au Gabon. Notamment sur les trois sites (Libreville, Port-Gentil et Moanda) restés fonctionnels, après la dégradation et la disparition du parcours de Francerville.

Brèves

La Fégafoot bientôt dans ses nouveaux bureaux



Photo : J.F. Maroia
Les membres du Comex

Pour le moment, seuls quelques membres du comité exécutif de la fédération ont intégré leurs bureaux, situés dans les nouveaux locaux. Les autres devraient bientôt suivre dès que la climatisation sera installée dans les pièces restantes.

National-Foot 1 et 2 : Alaba Fall confirme la rallonge de 5 millions



Photo : J.F. MAROLA
Les présidents de clubs

Le président de l'association des clubs de D1 et 2, Bosco Alaba Fall, est le seul à avoir récemment admis un rajout de cinq millions FCFA de la part de l'Etat. Les pouvoirs publics, désireux de ne pas voir le championnat s'arrêter, ont octroyé à chaque club cette somme pour disputer la 4e journée. Elle s'ajoute aux 12 millions versés initialement. Ni la Linafp, ni les autres présidents de clubs n'avaient souhaité confirmer cette information.

AO CMS innove avec la tombola

Au stade Idriss Ngari d'Owendo, à la mi-temps du match CMS-USB (3e journée), grâce à leur ticket, les spectateurs ont participé à une tombola. Laquelle a permis aux gagnants de recevoir des téléphones portables, des maillots aux couleurs de l'AO CMS ou encore des sacs de voyage. Le président Alaba Fall a indiqué que cette tombola sera organisée chaque fois que l'AO CMS jouera à Libreville.

Rassemblées par J.F.M.

Rugby/14e journée du championnat national/Vautours-RCG et Margouillats-Erco XV, ce samedi

Deux matchs, deux inconnues

S.A.M.

Libreville/Gabon

SA victoire du week-end écoulé contre Soof (24-21) a démontré sa capacité à vaincre quand on le croit au bord du précipice. Erco, qui quitte Libreville, le temps d'un week-end, doit affronter cette fois les Margouillats, au stade Roger Buttin de Port-Gentil. Cette rencontre fait partie des matchs avancés de la phase retour pour les Reptiles.

Les hommes de Roger Dugardin savent, à défaut de mettre à mal la première position du Rugby club Libreville (RCL), qu'ils peuvent, en cas de succès, revenir sur les talons de ce RCL qui survole, pour le moment, la compétition avec 29 points. Les Pitbulls sont, en effet, deuxième avec 21 unités au compteur. A chaque partie perdue ou remportée, staff et joueurs s'évertuent à rap-



Photo : Wilfred MBINAH

Erco (en noir) devra se défaire d'un nouvel adversaire.

peeler la jeunesse de leur groupe. Sauf que chaque match prouve qu'il s'aguerit et devient plus solide sur certaines phases de jeu. Les Margouillats qui, pour n'avoir pas disputé le moindre match de la phase aller, ont perdu toutes les rencontres correspondantes, demeurent une équipe difficile à cerner. Les Reptiles (6e, 10 points) restent sur un beau succès contre Vautours XV, lors de la 12e journée (20-8). Une issue qui avait surpris, tant on savait peu de chose des

Port-Gentillais. Mais cette belle performance ne doit pas les pousser à l'euphorie et ne dit toujours rien de leur réel potentiel. Le moindre relâchement d'Erco pourrait donc causer une autre surprise dans ce championnat.

A Libreville, les objectifs sont tout autre pour les Vautours (5e, 13 unités). Après leur claque subie contre les Margouillats, il y a près de deux semaines, les hommes d'André Fouda Youdoum ne vont sûrement pas apprécier un



Photo : FKOM

André Fouda doit faire retrouver à ses Vautours leur solidité défensive.

nouveau revers. Surtout face au Racing club Gabon (RCG), actuellement lanterne rouge (9 points).

Le Racing reste même sur une déconvenue enregistrée devant les Pitbulls d'Erco (17-27). Vautours et RCG sont donc deux formations qui rêvent de rebondir. Mais le fait d'évoluer sur leurs installations de l'Escap peut aider un peu les Rapaces.

Programme de ce samedi

Vautours-RCG, à 15h45

(Stade de l'Escap) Margouillats-Erco XV, à 16 heures (Stade Roger Butin de Port-Gentil)

Le classement avant la 14e journée :

- 1er- RCL (29 points)
- 2e- Erco (21 points)
- 3e- Soof (20 points)
- 4e- Rugbyphants (16 points)
- 5e- Vautours (13 points)
- 6e- Margouillats (10 points)
- 7e- RCG (9 points)

Football/Angleterre/Leicester

Mahrez de retour répond aux critiques

AFP

Londres/Angleterre

RIYAD Mahrez a mis un terme à sa grève en faisant son retour à l'entraînement avant le déplacement de Leicester à Manchester City, a confirmé son club, hier, alors que l'ailier a répondu aux critiques dans un communiqué.

A 26 ans, l'international algérien était absent depuis deux semaines, sachant matches comme entraînements, pour protester contre son transfert avorté... vers City. A en croire les médias locaux, les Foxes auraient même refusé une offre de 90 millions d'euros pour leur meneur de jeu. Selon Sky Sports, le milieu de terrain

a écopé d'une amende de 240.000 livres (272.000 euros) pour ces absences répétées. Sans sa star, Leicester n'a pris qu'un point, devant Swansea (1-1), après une défaite sur le terrain d'Everton (2-1). De son côté, le joueur a tenu à se défendre, jeudi, par l'intermédiaire d'un communiqué transmis notamment au Leicester Mercury.

"Au cours des dix derniers jours, de nombreuses personnes qui prétendent être mes amis ont parlé de moi et de choses dont elles ne savent rien. C'est pourquoi je tiens à préciser que toutes ces prétendues suppositions sur la raison de mon absence sont totalement fausses", écrit le joueur sans préciser la raison de son absence. "Leicester City a toujours été au courant de mes déplacements et avait connaissance



Photo : AFP

Riyad Mahrez a repris l'entraînement.

de mes pensées, soit directement, soit par l'intermédiaire de mes conseillers", a-t-il ajouté selon le communiqué.

"Mes objectifs ont toujours été les mêmes et j'ai toujours donné 100% pour le club, les supporters et mes coéqui-

piers. Ces objectifs restent les mêmes aujourd'hui (...) on me demande de faire partie de Leicester, soyez assurés que je continuerai à donner le meilleur de moi-même", conclut l'international algérien, qui avait déjà demandé à partir vers un plus grand

club durant l'été. Selon la BBC, Mahrez a fait le déplacement à Manchester avec l'équipe. Toutefois, il ne devrait cependant pas jouer d'après les propos de Claude Puel jeudi. "Je pense que Riyad n'est pas disponible pour le match de samedi, j'espère qu'il va revenir et travailler dur avec l'équipe", a ainsi confié l'entraîneur français, jeudi, en conférence de presse.

Arrivé du Havre en 2014 contre un peu moins de 400.000 euros, Mahrez est rapidement devenu un joueur majeur de Leicester, qu'il a mené au titre surprise de champion d'Angleterre lors de la saison 2015-2016. Le natif de Sarcelles (banlieue parisienne) a été désigné joueur de l'année en Premier League avant de signer un contrat de quatre ans à l'été 2016.